

Umweltamt, 4.8.2020

## **Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 18. August 2020**

### **Klimafreundliche Bebauungspläne**

Eingabe im Bürgerausschuss am 4.2.2020

Der Protokollauszug aus dem Bürgerausschuss hat die Geschäftsführung des AfUK erst jetzt erreicht; der AfUK soll hiermit noch informiert werden (die Eingabe wird dem Protokoll beigelegt).

Die Eingabe betraf die Dachflächenausrichtung sowie Garagen-Dachflächen für Photovoltaikanlagen, finanzielle Anreizsysteme und die Verwendung von Blockheizkraftwerken. Die Verwaltung hat dargelegt, dass die Klimaschutzbelange bereits bei der Aufstellung neuer Bebauungspläne berücksichtigt würden. Auf rechtliche Grenzen wurde hingewiesen. Der Bürgerausschuss verwies die Eingabe an die Fachausschüsse. Für den AfUK ergeben sich keine neuen Handlungsoptionen. Die der Eingabe zuzuordnenden Themen Klimaanpassungskonzept, Klimabudget und Energieleitlinien sind in Arbeit. Über neue Sachstände wird dem AfUK unaufgefordert berichtet.

M. Wörmann